

La lettre-infos de MAB N°45 - Mars 2024

 <p>10^{EME} ANNÉE D'ACTION</p> <p>Marc-Antoine BREKIESZ Adjoint au maire de Compiègne Conseiller départemental suppléant Président de la commission voirie & espaces verts Président du Nouveau Centre Oise</p> <p>Historique Prêts Sport Financements DÉFINIS SUR www.brekiesz.fr</p> <p>Pragmatisme & Rationalité</p>	 <p>Ville de Compiègne</p>  <p>ARC AGGLOMÉRATION DE LA RÉGION DE COMPIÈGNE</p> <p>le nouveau centre L'UDF d'aujourd'hui</p>
---	---

EDITO :

Depuis de nombreux mois, la déliquescence de l'idée de « nation » est notoire.

Or, celle-ci est une base importante du bon fonctionnement de notre société ; de ses valeurs, de ses droits et de ses devoirs.

Les « habitus », évoluant rapidement, il convient de réfléchir collectivement et activement à ce qui pourrait, demain, faire nation et assurer un fonds commun de socialisation, nécessaire au bien vivre ensemble.

Lorsque l'on pose cette interrogation « Qu'est ce qui peut faire nation dans les 20 prochaines années ? », il en résulte souvent des idées récurrentes telles que le retour du service militaire, le retour de la morale à l'école, l'augmentation des heures d'enseignement moral et civique etc...

Et si nous changions de prisme ? Et si nous nous « servions » de l'opportunité de l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques (JOP) pour tenter de « re-faire nation » ?

A l'instar de la coupe du monde 1998, le sport a toujours eu le pouvoir de rassembler les individus et de créer un sentiment d'appartenance à une nation.

Cet été, l'effet unificateur du sport, sera plus important que jamais !

Les JOP sont un événement mondial qui attire l'attention de millions de personnes à travers le monde ! En accueillant cet événement, nous aurons l'opportunité de montrer notre culture, notre patrimoine et nos valeurs aux yeux du monde entier.

De plus, les JOP sont une occasion unique de rassembler les citoyens autour d'un objectif commun qui va, indéniablement générer des rencontres, des échanges entre citoyens, et créer du lien social mais aussi, un sentiment de fierté nationale quand nos athlètes, qui représenteront fièrement la France, obtiendront des médailles.

En outre, le sport peut également être un outil puissant pour promouvoir l'inclusion et la diversité. Les Jeux Paralympiques démontrent que le sport est accessible à tous, quelles que soient les capacités physiques. Cela envoie un message fort de tolérance et d'acceptation, encourageant la société à être plus inclusive.

Grâce aux JOP, la France pourra mettre en avant cette dimension inclusive du sport et promouvoir des valeurs d'égalité et de respect.

De plus, les JOP laisseront un héritage durable pour la France. Les infrastructures sportives construites pour l'événement pourront être utilisées par la population après les Jeux, offrant ainsi de nouvelles opportunités pour la pratique sportive. Cela encouragera les citoyens à rester actifs et en bonne santé, contribuant ainsi à améliorer la qualité de vie de la population.

La culture, le patrimoine, les valeurs, le lien social, le sentiment de fierté nationale, ajoutés aux valeurs du sport que sont le dépassement de soi, la solidarité, l'esprit d'équipe, sont autant d'éléments sur lesquels nous pouvons nous appuyer pour bâtir le socle solide de la nation française de demain !

Afin que Compiègne apporte sa contribution au fait de re-faire nation, incarnons, au moins le temps d'un été une variante à la devise de notre ville : Natio et ludis fidelissima !

LE FAIT MARQUANT DU MOIS

Les membres du Conseil municipal se sont prononcés en faveur des orientations budgétaires 2024 dont les objectifs sont notamment :

- de maîtriser au mieux les dépenses de fonctionnement malgré le contexte économique inflationniste,

- d'optimiser les recettes de fonctionnement,
- de geler les taux de fiscalité après une baisse de 1% en 2023,
- de maintenir un haut niveau d'investissement,
- de limiter le recours à l'emprunt,
- d'offrir un service public de qualité aux Compiégnoises et aux Compiégnois,
- de développer l'attractivité de Compiègne par la poursuite des efforts de renouvellement des équipements.



Les actus terrain en voirie, espaces verts, propreté urbaine & éclairage public :



LES SAKURAS EN FLEURS

Les Sakura en fleurs (cerisiers japonais), plantés dans la ZAC de Mercières, offrent un spectacle unique en ce début de printemps. Plantés il y a 15 ans pour célébrer le 20ème anniversaire du jumelage entre Compiègne et la ville nippone de Shirakawa, ces cerisiers évoquent la fête de « Hanami » au Japon.



REQUALIFICATION DE VOIRIE / BOULEVARD DES USA

Depuis le début du mois, nous initions des travaux sur un nouveau tronçon du boulevard des Etats-Unis, compris entre la rue Saint Joseph et la rue de Paris. Durant la réunion de riverains réalisée la semaine passée, pendant laquelle nous avons présenté le projet, nous avons pu échanger notamment pour présenter le phasage et la réalisation des travaux. Deux temps :
Rénovation du réseau de chauffage urbain (mars-mai)



AMELIORATION DE L'ENVIRONNEMENT URBAIN

Grâce à l'opération de renouvellement urbain déployée au niveau de l'ARC, l'OPAC de l'Oise démarre ce printemps d'importants travaux de réhabilitation de logements mais aussi de démolition de bâti ancien. C'est en tout 452 logements qui seront réhabilités dans le cadre de l'ANRU 2 sur les Musiciens et Maréchaux pour un montant total de plus de 13,5 M€ TTC. Les démolitions de 120 logements et d'une soixantaine de garages permettront quant à eux au quartier des Maréchaux sud

Re-qualification de la voirie
et de ses abords (mai-août)

de s'aérer davantage par la
création de nouveaux
espaces verts, de nouvelles
rues et par la réalisation de
maisons.

LES ACTUALITES

L'actu de l'agglo :

Reprise collecte déchets verts :

- **Lundi 1^{er} avril 2024** : Béthisy-Saint-Martin, Béthisy-Saint-Pierre, Bienville, Clairoux, Compiègne, Janville, Jonquières, Lachelle, La Croix Saint-Ouen, Margny-lès-Compiègne, Néry, Saint-Vaast de Longmont, Saintines, Venette et Verberie.
- **Mardi 2 avril 2024** : Armancourt, Choisy-au-Bac, Jaux, Le Meux, Saint-Jean-aux-Bois, Saint-Sauveur et Vieux-Moulin.



[CLIQUEZ ICI](#)

L'actu du département :

Retour sur l'action du département en vue des JO et paralympiques de Paris 2024

Lors d'une conférence de presse, organisée ce lundi 18 mars 2024, Nadège LEFEBVRE, Présidente du Conseil départemental de l'Oise a présenté l'engagement du Département à travers le projet Oise24 en faveur du sport dans l'Oise en lien avec les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.



[CLIQUEZ ICI](#)

**Le Nouveau
Centre**

L'actu nouveau centre :

Il ne voit pas la vraie France - Entretien avec Hervé Morin :

“Quand on est enfermé dans un château depuis sept ans avec une cour, on perd pied avec la réalité, on cède à l'hubris ! Ses soi-disant visites de retour sur le terrain ne se font que sous escorte de gendarmes mobiles et de

CRS, il ne voit pas la vraie France. Tous ses prédécesseurs avaient été confrontés aux Français durant leur carrière politique.

[CLIQUEZ ICI](#)



LE BILAN CHIFFRE DU MOIS

VOIRIE ET AMENAGEMENT URBAIN

Pour ces mois, voici un bilan de mon action :

- 423 arrêtés étudiés (travaux, déménagements, échafaudages, évènements, etc...) et signés.
- 86 droits de voirie.
- 16 réunions ou visio-réunions.
- 5 rendez-vous riverains.

SAVE THE DATE !



PARIS ROUBAIX - 7/4



LES VENEURS 4/4



CONSEIL MUNICIPAL - 12/04



CONSEIL AGGLOMERATION - 11/04

Marc-Antoine BREKIESZ

Maire-Adjoint en charge de la voirie et de l'aménagement urbain

Hôtel de ville

60200 COMPIEGNE

Lettre-Infos de MAB | 60200 COMPIEGNE



[Legal Notice](#) | [Privacy Policy](#) | [Unsubscribe](#)